

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

とおもっており 痛みを感覚した
MTMって何だろう？

半導体に触れた感じ、スタッフの反対を強引に押し
切り、なんらかしてはあり得る取り入れまして、
一部コンセプトの誤解、方法の錯誤などあれば、
もっと忠実に、取り組んでいきます。

今後データの収集、計算、解説がわかると
より今以上に頭が向こうだと勝手ながら
想んでいます

本当にありがとうございます。

また、つまらない質問でありますから 移行点を詰め
多くの先生方が真剣に向き合っていたこと 始めてです。
この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

真の意味で 患者さんの口腔を守る という
情熱に 感動しました。

僕も 医療人としての 使命や プライドを
いつまでも 忘れず、 基本に 忠実で
ありたいと 思います。

日吉歯科 からの 患者さんと 任せ
頂けるよう な 歯科医院に 成長したい
と思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

医療水準の

セミナー感想

アーラルフィジシャン育成セミナーで、質の高いクリニツクを

運営していくための哲学をもってクリニツクを
運営していくというお話を私の信念
とまさにピッタリでした。

システムを形にし、作り上げる先駆者た
る先生方の努力に頭がさかります。

具体的に自分の医院で実現が叶う方
でさえ、ラバウやソフトラールを手に入
れても、大変な努力と信念が必要だ
と改めて感じました。あきらめずに
必ず形にしたいと誓えています。

先生は5年とおしゃっていましたが、私も
年か年年のうちにスピード感をもつて
クリニックへいきたいと思っています。

今日はありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

絶対に成功させます!!

じ本人にお会いできて

嬉しいかったです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- ・すばらしいの一言です。
- ・熊谷先生をはじめ、スタッフみなさんの日吉歯科診療所、歯科医療、健康への~~愛~~を感じました。
- ・私は小児歯科専門医として、小児歯科医療は、究極の予防医療だ!と信じて今まで邁進してきました。しかし、どこかに残っていた自分への甘さが、今回のセミナーでは、きりと、浮き彫りになりました。しかも、この甘さで目をつむった部分は、いつのまにか、高い壁に積み上がっていました。これを乗り越えるのは、大変そうですが、なんとか、踏ん張って乗り越えようと思いまる。歯科医師の人生の大先輩である熊谷先生が、あんなにキラキラした目で挑戦し続けていたら、必ず目標の前でまたねらは、負けられません!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

正直、もう早く受講したかったです。

今日、学んだことを、明日の診療に

どのように取り入れていいかよくわから

頭の中がいい、はいです。

規格写真、規格X-ray、唾液検査。

早々に診療に取り入れていきます。

ご指導ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

大変楽しく興味深い2日間でした。
論文を読みながら、地図に沿って歩くことの大切さが分かりました。
高齢者とコミュニケーションを取るときに
かまうやうく、時間かけて、伝えこそが重要な
ことが分かりました。

患者さんと会話にされ、糖尿病にされ、口腔の
健康を保つ方法の一歩が分かりました。

「患者さんは割合といふ言葉が印象に
残りました、
ありがとうございました。」

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

治療が終わった後、さとうなじ、口は左へ。
治療が終わった後も健康にし続けました
ように、システムを作り変えないといけないと感じました。
哲学をキツ。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日、セミナーに参加させて頂き、多くの発見
がありまして。

自分の病院でもデンタルフラッシュを使用して、
予防についてのパンフレットを冊子にして提供
しています。しかし、その物の根本を理解
してもうることは出来てしまふ。なぜ、きちんと活用
出来ないか、ここを気付くことが出来まして。
健康でいるための予防歯科において自由診療
を行なうメインテンス、クラウドによる情報提供
を特に私達の病院では考えていかなければいけな
いと感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

この度はセミナーに参加させていただきありがとうございました。

皆様一人一人の意識の高さ、また方向性の一一致、それを実現させるために
ハートとソフト面両方を整えることによって、働きやすい環境にして頂
更に、将来の医療を見据えて、他企業との連携をして新たな発展を
試みてる点、すべてにおいて大変刺激的になり、感動いたしました。

自院の方向性が見えて、今後進むべき事やるべき事が具体化され
大変有意義な時間でした。

まだ出発点です、今後ともご指導のほどよろしくお願ひ致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

生涯にわたる 口腔内の 健康を 維持するという 価値を
患者と 共有し、 ぶれな..思ひをもって 日々 取り組むこと
患者の 行動変容に つながるなりだと 強く感じました。
また、 口腔の 健康が 全身の 健康、 健康寿命を
伸ばすことにつながることから 歯科にとって 大きな責任を
任つてることを 感慨しました。
人々の 健康を 守る という 使命を 深く思ふから
毎日 練習や ミーティングをし、 スタッフ全員から 1ヶ月で 1回
工夫や 努力を 繰り重ねて いきたないと 思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所